

Châtenois-les-Forges

Le site internet de la commune entièrement repensé

Le site internet de la municipalité est désormais opérationnel dans sa nouvelle version. Céline Grosjean, conseillère municipale en charge de la communication, s'est attelée à repenser le site en le rendant « responsive », c'est-à-dire consultable sur tous les types de supports.

Par L'Est Républicain - Aujourd'hui à 17:07 - Temps de lecture : 2 min



Conçu par Céline Grosjean, le nouveau site internet de la mairie se veut encore plus complet et d'une grande facilité d'utilisation pour les utilisateurs.

Entièrement repensé, avec un design soigné et coloré, le site internet officiel de la mairie est consultable depuis quelques jours. Aux yeux des Châtenais, il tient une place importante parmi les autres vecteurs de la communication municipale. « Nous l'avons voulu plus commode, plus complet et plus agréable à la navigation » indique Céline Grosjean, conseillère municipale en charge de la communication. Une belle réussite par cette comptable de profession, sans formation particulière dans le domaine de l'informatique.

Elle s'est juste appuyée sur le support proposé par un professionnel et débrouillée avec une assistance technique.

Aujourd'hui, cette refonte est l'aboutissement d'une réflexion et d'un travail assidu de cinq mois avec un résultat qui n'a rien à envier à celui qu'aurait obtenu un spécialiste.

Modifications graphiques et esthétiques

À l'ouverture de l'écran d'accueil, les modifications graphiques et esthétiques sautent aux yeux et les services proposés aux administrés apparaissent clairement. « Le site a été refondu, surtout vis-à-vis des usagers pour qu'ils trouvent plus facilement les informations dont ils ont besoin. Par ailleurs, nous avons dû trouver une ergonomie adaptée à notre commune, choisir les couleurs adéquates, les bons menus et trier les informations à entrer dans les différentes rubriques ou sous-rubriques » explique Céline Grosjean.

Parmi les grandes innovations, par rapport à l'ancien site, le nouveau est dit « responsive ». Il est conçu de façon à pouvoir s'adapter à toutes les résolutions d'écran. Il peut être consulté sur ordinateur, sur smartphone ou sur tablette. Après une présentation devant les membres de la commission communication nécessitant quelques ajustements, le nouveau site a été validé et il est consultable depuis le 1er septembre.

Reste aux habitants à le découvrir pour se l'approprier.

Consultation du site : <https://chatenoislesforges.fr>

Société

Autres



À LIRE AUSSI

La super rentrée HUAWEI : offres exclusives du 12 au 15 septemb...

HUAWEI | Sponsorisé

Affaire Grégory : cette triste révélation concernant sa tombe

Femme-actuelle | Sponsorisé